





Il y a maintenant cinq ans, la Ville de Saint-Cloud a créé un Label pour récompenser le savoir-faire d'artisans, artistes, commerçants, créateurs et chefs d'entreprise qui ont choisi de s'implanter et de développer leur activité sur notre territoire. Ce label n'est pas seulement une distinction, il permet à ceux qui le reçoivent d'être mis en avant et accompagnés par la Ville. En leur offrant une visibilité accrue et un soutien concret, nous renforçons leur impact et leur développement au sein de notre communauté.

Choisir de travailler à Saint-Cloud, c'est non seulement faire le choix d'un cadre de vie exceptionnel, mais aussi d'adopter un véritable art de vivre. Notre ville se distingue par un environnement naturel préservé, des infrastructures de qualité et une population passionnée par l'art, l'innovation et la création. Ces atouts offrent un terreau fertile pour les projets ambitieux et les initiatives créatives. Ici, les idées prennent racine et les ambitions s'épanouissent avec éclat.

Chaque année, nous découvrons de nouveaux talents, animés par la volonté de contribuer à l'essor de Saint-Cloud. Artisans, artistes, commerçants et entrepreneurs enrichissent notre patrimoine et façonnent l'avenir de notre ville.

En 2024, nous avons décerné le Label à sept entrepreneurs qui vont rejoindre le réseau des labélisés des années précédentes et dont le travail et la passion seront mis en lumière.

Cette année, nous sommes ravis de compter sur le soutien du Crédit Mutuel de Saint-Cloud, qui s'associe à la Ville pour récompenser les coups de cœur du jury.

Cinq ans après la création de ce label, nous sommes fiers de valoriser ces talents qui font rayonner Saint-Cloud et qui contribuent à bâtir une ville dynamique, solidaire et innovante.

Françoise Askinazi,
Adjointe au maire déléguée
au Développement économique, au commerce et à l'artisanat



Charlotte Vermeil

Charlotte & Alexandre

Créatrice de bijoux

Créatrice et fabricante de bijoux fantaisie depuis 20 ans et Clodoaldienne depuis toujours, Charlotte Vermeil s'est longtemps consacrée à la création de bijoux pour de grandes enseignes de prêt-à-porter françaises. Elle vous reçoit désormais dans son atelier de la rue Gounod, La Fabrique à Bijoux, où elle propose ses propres créations en acier inoxydable émaillé et pierres semi-précieuses. *« C'est en franchissant le seuil de la porte de l'hôtel particulier qui héberge les locaux de Charlotte&Alexandre, que vous pourrez appréhender l'étendue et la richesse de l'héritage artistique légué par ma famille. Au détour de l'escalier centenaire orné de moulures, gravures et tableaux de toutes époques, réside encore l'âme artistique de mes ancêtres : peintres, comédiens, sculpteurs, auteurs dramatiques... et créateurs de bijoux ! »* Dans cet espace de travail aux sources d'inspirations inépuisables, couleurs, perles et textures défilent entre ses mains habiles pour créer les collections de bijoux de la prochaine saison... Poussez la porte de ce lieu exceptionnel pour découvrir le travail de Charlotte !

☎ 06 60 97 26 50

🌐 charlotte-alexandre.com

E-shop: [//latatoueuse.paris/](http://latatoueuse.paris/)



Maude Langlois

Croque Me & Croque Moi

Créatrice de livres pour enfants

Issue d'une famille d'artistes et d'entrepreneurs, notamment dans la joaillerie, Maude Langlois a toujours mêlé créativité et expertise afin de transmettre des messages qu'elle juge importants. « *Mon propre rapport à l'alimentation a longtemps été compliqué. Pendant 22 ans, je n'ai mangé que des plats simples, comme des coquillettes au jambon. Même lors d'un voyage en Thaïlande à 16 ans, je ne me suis aventurée qu'à manger des clubs sandwiches. C'est grâce à mon passage au CNRS que j'ai appris à apprivoiser les aliments. J'ai exploré les ingrédients pas à pas : du citron dans une citronnade, puis dans une tarte, jusqu'au poulet au citron. Ce processus m'a permis de découvrir le plaisir de cuisiner et de manger sainement.* » Forte de son expérience en tant que diététicienne et illustratrice, elle a conçu une collection de 23 livres sur les ingrédients de la graine à l'assiette pour transmettre cette passion aux enfants. Son objectif est de leur proposer une approche, ludique et apaisée de l'alimentation, afin de leur permettre de dépasser leurs appréhensions face aux nouveautés. « *Depuis mon arrivée à Saint-Cloud, j'ai donné de mon temps et de mon énergie pour cette ville que j'apprécie tant. Obtenir le Label Saint-Cloud représente pour moi une formidable opportunité d'aller encore plus loin en accompagnant les enfants dans leur éducation alimentaire, dans un cadre bienveillant.* »

☎ 06 38 81 77 39

🌐 croqueme-croquemoi.com

📷 @croque_me_croque_moi

Sandra Aldrin

Lueur d'Époque
Créatrice abat-jouriste



En 2023, Sandra Aldrin, artisan abat-jouriste, dépose sa marque Lueur d'Époque et se spécialise alors dans la création sur-mesure et la rénovation d'abat-jour tissu couture. Directement influencée par de grands noms de la décoration comme Garcia et Grange, Sandra s'inspire de l'univers raffiné et rococo du Second Empire pour ses créations. C'est en cherchant à retrouver pour son propre intérieur des abat-jour plissés en tissu qu'elle se rend compte de la pénurie d'offre dans le domaine et décide de se lancer dans l'artisanat d'art. « Pour moi, devenir artisan était une manière de cultiver mon indépendance et de créer des objets uniques. Toutes les créations Lueur d'Époque sont entièrement cousues main. L'avantage du sur-mesure, c'est de pouvoir s'adapter aux demandes des clients et de proposer l'abat-jour le plus adapté à leurs souhaits, goût, lampe, et décoration, ajoutant ainsi une touche d'élégance unique à leur espace. » La marque propose ainsi deux gammes d'abat-jour : « Classique Empire » (abat-jour couture en tissu) et « Exceptions d'antan » (abat-jour de forme victorienne). Le petit plus de Lueur d'Époque est de faire revivre le métier d'abat-jouriste, la maîtrise d'un savoir-faire technique de plus en plus rare, une approche personnalisée et surtout, d'offrir écoute et disponibilité !

☎ 06 48 79 32 90

✉ contact@lueurdepoque.com

🌐 lueurdepoque.com

📷 @lueur_d_epoque

📱 @lueur.d.epoque

*Avec le soutien du Crédit Mutuel de Saint-Cloud



Charlotte Guillaumin

Samoussac

Créatrice de sacs et accessoires

Charlotte Guillaumin, ingénieure de formation, décide en 2021 de passer à temps partiel pour consacrer plus de temps à sa passion et laisser libre cours à sa créativité en créant Samoussac, une marque de sacs et accessoires entièrement conçus et fabriqués main dans son atelier à Saint-Cloud. Samoussac propose une large gamme de créations : sacs à dos, sacs de voyage, pochettes, trousse, housses d'ordinateur... Chaque pièce est le fruit de ses inspirations du moment ou de commandes sur-mesure : choisissez un modèle et un tissu, Charlotte crée pour vous un sac ou un accessoire unique qui reflète votre personnalité.

Au fil des années, Samoussac a diversifié ses collections, alliant désormais résistance, qualité des finitions et originalité. « En 2024 j'ai candidaté au Label Saint-Cloud pour faire découvrir un peu plus Samoussac aux Clodoaldiens. J'espère que ce label, en plus d'être un gage de qualité et de savoir-faire local, ouvrira la porte à de belles collaborations avec d'autres créateurs, commerçants et artistes. Une façon de tisser des liens et de continuer à enrichir la créativité locale ! »

☎ 06 98 45 94 73

✉ samoussac.contact@gmail.com

📍 @samoussac

🌐 [samoussac.etsy.com](https://www.samoussac.etsy.com)



Jean-Marie Parseghian

Seggali

Artisan torréfacteur



Jean-Marie Parseghian est un entrepreneur passionné de café. En 2005, à l'issue de ses études en gestion et création d'entreprise, il décide de reprendre la torréfaction artisanale familiale fondée par ses parents en 1979 à Saint-Cloud. La Torréfaction du Golf, petit commerce de proximité, devient alors progressivement la société Seggali, spécialisée dans la torréfaction et la distribution de cafés de qualité supérieure qui se distingue par son excellence, proposant une sélection méticuleuse de cafés biologiques, équitables et issus des meilleures plantations du monde. La boutique propose une large gamme de produits, incluant des thés premium, des cafetières modernes et traditionnelles, ainsi que des accessoires dédiés à l'univers du café. *« Je m'efforce de combiner innovation et savoir-faire artisanal pour satisfaire les amateurs de café les plus exigeants, qu'ils soient particuliers ou professionnels. En tant qu'acteur historique de ce secteur, je mets un point d'honneur à privilégier la durabilité et la qualité, tout en transmettant la culture du café à travers des produits uniques et un service personnalisé. J'ai candidaté au Label Saint-Cloud afin de valoriser mon engagement et mon ancrage sur la commune. Je suis fier de cette distinction qui m'offre une reconnaissance officielle et permettra, je l'espère, une mise en lumière de mon savoir-faire. »*

67, boulevard de la République

Autres adresses :

16, rue de Maurepas à Rueil-Malmaison

200, rue de Versailles à Ville-d'Avray (atelier de production)

 seggali.com

  @seggali



Jad Sylla

Photographe

Jad Sylla, photographe clodoaldien spécialisé dans l'image d'architecture a étudié la photographie à Central St Martins à Londres et au Photography College à Melbourne. Il a également vécu et travaillé à Paris, Brisbane, Beyrouth et Abu Dhabi.

Après avoir travaillé en tant qu'architecte pendant dix ans, il décide de se consacrer à la photographie. « *Ma formation en architecture me permet d'avoir une compréhension approfondie des sujets et une approche architecturale unique de chaque projet et mes nombreux voyages continuent d'informer et d'enrichir ma photographie.* » Son travail, a été exposé en groupe à l'Architectural Association (AA) de Londres, et dans le cadre d'expositions individuelles à Londres (Intercontinental Hôtel), à Melbourne, et récemment à Saint-Cloud. Ses photographies sont régulièrement publiées dans des livres, dans la presse écrite spécialisée, ainsi que sur d'innombrables plateformes en ligne. « *Grâce au Label Saint-Cloud, j'aimerais faire rayonner la ville à travers mon travail !* »

☎ 06 99 30 14 86

🌐 jfsylla.com

📷 @jfsylla

🌐 @jad sylla



Lycée Santos-Dumont

Apiculture

Le lycée Santos-Dumont est un lycée polyvalent de Saint-Cloud regroupant des formations liées à l'hôtellerie-restauration ainsi qu'au domaine tertiaire : vente, commerce, accueil. Il est engagé depuis plusieurs années dans un projet E3D - Établissements en démarche de développement durable - qui permet un accompagnement aux changements de comportements dans les domaines du développement durable. C'est dans ce cadre qu'a été développée dans le parc de l'établissement l'activité « apiculture ». Quatre ruches sont exploitées, alliant démarches écoresponsable et pédagogique et des ateliers y sont proposés régulièrement aux élèves. Les ruches produisent chaque année du miel dont l'extraction est réalisée dans le lycée avec l'aide d'un apiculteur. Le miel est ensuite utilisé dans les cuisines de l'établissement ou vendu à des particuliers. *« Le Label Saint-Cloud est pour le lycée un moyen supplémentaire de faire partie intégrante du quotidien des Clodoaldiens et d'être reconnu comme l'un de ses acteurs locaux. Nous espérons donc pouvoir, grâce à ce label, mettre encore un peu plus en lumière la qualité de nos formations. Nos restaurants d'application, qui reçoivent chaque jour des clients clodoaldiens, en sont déjà un beau témoignage ! »*

☎ 01 41 12 02 50

🌐 lyc-santosdumont-st-cloud.ac-versailles.fr

39, rue Pasteur.

L'AVENTURE CONTINUE POUR LES LABÉLISÉS 2023

Artisans - créateurs

Sylvie Boutet

Elledesairs, création d'articles de mode

✉ elledesairs@gmail.com

📧 [@elledesairs.paris](https://www.instagram.com/elledesairs.paris)

☎ 06 83 45 71 25



Sylvie Boutet imagine et dessine des sacs et cabas en raphia qu'elle fait ensuite fabriquer à Madagascar par des artisans locaux. Elle se déplace régulièrement sur l'île pour y rencontrer les responsables d'ateliers qui donnent vie à ses créations. « *Je suis très attachée à cet endroit et aux personnes qui y vivent. Madagascar, c'est mon pays de cœur !* », confie-t-elle. Plusieurs modèles sont uniques et accessoirisés. Elle utilise pour cela des pièces en bronze, lanières, perles de verres recyclées qu'elle déniche aux quatre coins du monde lors de ses voyages.

La créatrice customise également des chemises, des vestes de sport rapportées des États-Unis ou de Montréal avec des tissus Wax africains et des foulards de soie vintage. Elle ouvre régulièrement son showroom au public et y organise des ventes.

Sophie Charpentier

La Petite Voix Production, édition artistique, musicale et littéraire

🌐 lheuremerveilleuse.com

🌐 [lheuremerveilleuse](https://www.instagram.com/lheuremerveilleuse)



Sophie Charp, de son nom d'auteur, est illustratrice. Après une carrière dans le marketing pour l'industrie pharmaceutique et cosmétique, elle a changé de cap pour se lancer dans la création artistique. Pianiste, auteure, illustratrice, Sophie est une « touche à tout » ! Inspirée par les moments de complicité passés avec sa fille, elle crée sa première chanson, *La Petite Juliette*, qui lui inspirera par la suite un album. Parallèlement, Sophie Charp se met au dessin et à la peinture et suit pendant sept ans des cours à l'ECLA. Elle collabore régulièrement avec la marque *Les Petits Bilingues* pour laquelle elle crée des albums de chansons en anglais et compose aussi pour les adultes avec par exemple une chanson imaginée pour la marque San Marina ! Créatrice avant tout, Sophie Charp a lancé L'Heure Merveilleuse, une collection d'illustrations inspirées d'instantanés passés en famille. « *J'aime dessiner des scènes de plage, de montagne, de pauses au coin du feu en pleine nature ou dans la joyeuse excitation d'une ville !* »

Commerçants



Cyrus Farahmand

La Maison de Retouches, Retoucherie

☎ 01 46 26 49 49

Ouvert du mardi au samedi de 9h à 19h.

9, avenue Bernard-Palissy.

Cyrus Farahmand vous accueille dans la boutique où il est installé à Saint-Cloud depuis 2023, dans le quartier Coteaux/Bords-de-Seine. *« J'ai apporté un soin particulier à la restauration de l'ancienne boutique que j'ai souhaitée accueillante et chaleureuse. J'ai fait réaliser une façade en trompe l'œil dans l'esprit du peintre Bernard Palissy afin de mettre également en valeur l'histoire de la ville ! »*

Formé à la couture, Cyrus Farahmand réalise à la main et de façon artisanale, des retouches, des transformations et même des créations de vêtements. Très soucieux de pouvoir donner une seconde vie à des textiles, il cherche à les mettre en valeur en faisant preuve de créativité et d'imagination. Vous trouverez également dans sa boutique de nombreux articles de mercerie.

Céline Alix

**Mowgli Digital Studio, création de sites Web
et optimisation pour moteurs de recherche**

🌐 mowglidigitalstudio.com

✉ contact@mowglidigitalstudio.com

☎ 06 19 09 65 99

📸 @mowglidigitalstudio

👤 @Céline Alix



Diplômée des Gobelins et d'un Bachelor de chef de projet digital avec une spécialisation UX UI Design, Céline Alix crée en 2022 la société Mowgli Digital Studio spécialisée en création de sites Web et optimisation pour moteur de recherche. Céline Alix accompagne ses clients dans la création d'une identité de marque unique qui leur permet de se mettre en valeur de manière efficace face à la concurrence. Céline Alix aide ses clients dans une stratégie de communication adaptée à l'esprit de l'entreprise. *« Je suis à leur écoute afin de répondre au mieux à leurs besoins et je fais appel à mon sens de la créativité pour leur proposer une solution originale et unique. Ma priorité est d'établir avec eux une relation de confiance en répondant à toutes leurs interrogations ! »*

L'AVENTURE CONTINUE POUR LES LABÉLISÉS 2022



Marie-Cécile Kfoury

Restauration et conservation de peintures, Atelier MCK

 ateliermck.com

 [@AtelierMCK](https://www.facebook.com/AtelierMCK)

Passionnée d'art depuis sa plus tendre enfance, Marie-Cécile Kfoury s'oriente vers la restauration de peintures. Après un Master 2 spécialité Peinture dans une école de restauration du Patrimoine à Paris, elle s'installe en 2010 à Saint-Cloud. Depuis, elle partage son temps entre son atelier et les chantiers de peintures murales et fresques qu'elle restaure avec son équipe aux quatre coins du monde. *« J'ai eu l'occasion de travailler de nombreuses fois pour une clientèle clodoaldienne ou sur des œuvres appartenant au patrimoine de Saint-Cloud. J'ai pu développer des collaborations avec les talents de la ville comme l'ébéniste Benoît Drouault. J'aime l'idée d'une communauté d'artisans et de commerçants qui travaillent ensemble ! explique Marie-Cécile Kfoury. J'ai aussi la liberté de travailler pour des particuliers mais aussi des acteurs privés ou public. J'ai par exemple eu le plaisir de participer au chantier du restaurant mythique Le Train bleu à la gare de Lyon ou à celui de Notre-Dame-de-Paris ! »*

Capucine Huguet

Designer/Joaillière, Capucine H

 capucineh.com

 design@capucineh.com

 [@CapucineHDesign](https://www.facebook.com/CapucineHDesign)

 [@capucine.h](https://www.instagram.com/capucine.h)



Capucine Huguet entre à la Haute école de joaillerie de Paris puis intègre la fameuse Saint Martins School à Londres ! Durant ses années britanniques se forme une ambition : sensibiliser aux enjeux climatiques à travers ses bijoux et entame alors un voyage qui la mène au milieu de l'Arctique afin d'étudier la fonte des glaces et de réfléchir à la façon de traduire cette urgence environnementale dans ses créations. Un travail récompensé en 2021 au Festival International d'Hyères. *« C'est un honneur pour moi de non seulement créer des produits qui ont du sens mais aussi d'apporter un peu de bonheur à mes clients car les bijoux s'offrent toujours pour des occasions joyeuses ! »* Tous ses bijoux sont réalisés localement, à Paris et Suresnes, en argent ou en or 18k recyclés et sont sertis de pierres précieuses tracées et non chauffées. Enfin, elle reverse une partie de ses bénéfices à Climeworks, une entreprise qui capture le carbone.

Nelly El Shafey
Herboristerie, Hypsome

 hypsome.com

 contact@hypsome.com

 09 82 26 57 07

 @HypsomeHerboristerie

 @hypsome_herboristerie

10 ter, rue Alexandre-Coutureau



Nelly El Shafey a toujours eu la passion des plantes et de leurs bienfaits. « J'ai ouvert mon herboristerie, ici, à Saint-Cloud, car j'en apprécie le cadre de vie, la proximité avec la nature. Dans ma boutique HYPsome - qui signifie en grec "le corps prend de la hauteur" - vous trouverez des plantes médicinales issues de l'agriculture biologique pour cuisiner ou faire des infusions, mais aussi des extraits liquides de plantes médicinales comme des sirops, de la gemmothérapie,... sans oublier des conseils bien sûr ! Je propose également un service sur mesure de création d'infusions et peux également vous accompagner pour concevoir une étiquette unique avec un petit mot ou une image. Le tout est fabriqué à Saint-Cloud, les mélanges étant composés dans le laboratoire attenant à la boutique ».



Hakim Belaroussi

Institut capillaire, Institut Capeline

 institutcapeline.com

 contact@institutcapeline.com

 01 55 57 03 02

 @institutcapeline

 @institut_capeline

18, rue Gounod, bâtiment B

En 2020, Hakim Belaroussi et son ex-compagne créent l'institut Capeline. Grâce à l'expérience d'Hakim Belaroussi qui a été infirmier de recherche en oncologie à l'Institut Curie, ils fondent un institut capillaire spécialisé dans la prise en charge et l'accompagnement des malades. Bien plus qu'un salon de beauté ou de coiffure, on y trouve une écoute active et des conseils et surtout, on y passe des moments de bien-être loin de la maladie et pourtant à deux pas de l'Institut Curie. Hakim Belaroussi explique : « Nous souhaitons apporter du réconfort à toutes les personnes qui subissent l'épreuve de la maladie. À l'institut Capeline, les coupes de cheveux et les soins capillaires sont gratuits pendant toute la durée du traitement. Nos perruques sont également intégralement remboursables par l'assurance maladie et les mutuelles. Nous proposons également à titre gracieux un espace d'oxygénation cellulaire ». Vous y trouverez aussi des vêtements spécialement conçus pour les séances de chimiothérapie ou des cosmétiques adaptés aux besoins des malades.

Ève Mallet Mire
Architecture & Design d'intérieur
✉ e.malletmire@gmail.com
☎ 06 65 58 13 55
35, rue du Mont-Valérien.



Après quatorze années passées à des postes de responsable marketing dans de grandes entreprises, Ève Mallet Mire décide de revenir à sa passion première et choisit le Studio des Arts Déco à Paris et obtient un diplôme d'architecte d'intérieur et de décoratrice. Elle lance son agence en 2021 après une expérience au sein de l'Agence Friedmann & Versace. L'écoute et l'échange avec les clients particuliers et professionnels sont à la base de son approche qui allie créativité et rigueur afin de cerner leurs besoins d'agencement et de rénovation avec des solutions sur mesure. Ève a plusieurs cordes à son arc et propose également des coachings déco et du home staging. *« J'aime créer des ambiances uniques qui ressemblent à mes clients sans perdre de vue la fonctionnalité des lieux ou le confort des meubles que je dessine. Je privilégie le mobilier fabriqué en France et je travaille aussi avec des artisans locaux dont certains labélisés comme Solène Halna du Fretay ou Benoît Drouault pour réaliser des décors pérennes. »*

LES LABELS 2021

Solène Halna du Fretay

Artisan tapissier

✉ solenetapissier@gmail.com

06 72 62 45 54

Laure Richer

Atelier Bloomfield

✉ contact@atelier-bloomfield.com

07 49 04 74 94

Martine Bruel-Vacher

Artiste peintre

06 14 82 42 77

Benoît Drouault

Ébéniste

06 63 31 99 88

126, avenue du Maréchal-Foch.

Géraldine Siouffi

Pont des Arts, parfums d'exception

🌐 pontdesartsparis.fr

Du mardi au samedi de 11h à 13h30 et 15h à 19h

1, place de l'Église.

Nathalie des Isnards

madamePee

🌐 madamepee.com

... ET LES LABELS 2019

Manon Clavières

Encadreuse, Le Tableau et son cadre

🌐 letableuetsoncadre.fr

01 47 71 63 08

Du mardi au samedi de 10h30 à 19h.

6, rue du Docteur-Desfossez.

Guy Perault

Chocolatier, Noir Blanc Lait

🌐 noirblanclait.com

01 46 02 88 95

Du mardi au samedi de 9h30 à 19h30

et le dimanche de 10h à 13h.

7 bis, rue Alexandre-Coutureau.

Geneviève Fretz et Patricia Sieg

Artisans fleuristes, Le Chapelin Fretz

🌐 lechapelin-fretz.fr

01 46 02 04 14

Du lundi au samedi de 9h à 20h30 et le dimanche de 9h30 à 13h30.

4, place de l'Église.

Sébastien Meyer

Artisan boucher, La Boucherie

01 70 68 39 27

Du mardi au samedi de 8h30 à 13h30 et de 16h à 20h, et le dimanche de 9h30 à 13h30.

9, rue de l'Église.

Isabelle Pierga

Créatrice de bijoux uniques, PerlouzeS et Cie

🌐 perlouzes.jimdo.com

06 87 10 95 35

Flavie Clère

Créatrice de vêtements et accessoires pour les

petits, Les P'tits Moutons

🌐 lesptitsmoutons.fr

✉ lesptitsmoutons92@gmail.com

06 71 05 82 69

Joëlle Lemoine

Créatrice, Madame Saint-Cloud

✉ madamesaintcloud@gmail.com

Sabrina le Calvé

Créatrice de jeux textiles pour enfants, Sabristi

✉ contact@sabristi.com

06 25 72 69 96

Marie-Laure Hérubel

Créatrice de bijoux, ML Enders

✉ ml.herubel@gmail.com

06 13 63 70 23

Béatrice Balivet

Créatrice de bijoux

🌐 beatrice-balivet.fr

09 75 27 67 46

13, rue Marius-Franay.

Gwenaël Avertis

Créatrice d'application, Octopus Digital Kitchen

🌐 gwenael.avertis@octopus-haccp.com

06 32 34 08 23

1363, quai Marcel-Dassault.

Service Commerce et développement économique
4, rue du Mont-Valérien
01 46 02 46 58
commerce-artisanat@saintcloud.fr



Avec le soutien du Crédit Mutuel de Saint-Cloud